

EKSPOS

Turun ke Jalan, DPP Pemersatu Satria Provinsi Banten Gelar Aksi Jumat Berbagi

Ayu Amalia - BANTEN.EKSPOS.CO.ID

Nov 26, 2022 - 00:16



Serang - DPP Pemersatu Satria (Perisai) Provinsi Banten kembali menggelar kegiatan bhakti sosial, Jum'at (25/11),

Dengan mengusung tema "Jumat berbagi", para anggota Perisai Provinsi Banten turun langsung ke jalan untuk membagikan nasi box dan snack box kepada masyarakat yang melintas di jalan-jalan arteri Kota Serang.

"Alhamdulillah hari ini kami dari Perisai Provinsi Banten masih diberikan kesempatan untuk berbagi dengan saudara-saudara kita yang kurang beruntung," kata Ketua Umum Perisai Banten, Ki Banteng Wulung.

Lebih lanjut ia menjelaskan bahwa sasaran dari program Jum'at berbagi itu yakni, tukang becak, ojek dan para pemulung.

"Tadi kami membagikan nasi box dan snack box di beberapa titik, ada yang di lampu merah Ciceri, pangkalan ojek depan tol Serang Timur, dan di pangkalan ojek serta tempat pemberhentian mobil bus di Kemang yang dipimpin langsung oleh Divisi Sosial Kemanusiaan Haqi Afandi dan didampingi oleh bendahara umum DPP Perisai Banten Henny Susanti dengan total 900 box," jelasnya.



Menurutnya, kegiatan baksos seperti ini akan menjadi agenda rutin keluarga besar Perisai Banten.

"Untuk selanjutnya, Perisai Banten sejatinya akan terus mengadakan kegiatan bhakti sosial yang sama. Hal itu sudah menjadi kegiatan rutin DPP Perisai Provinsi Banten setiap Jum'at," ucapnya.

Terakhir ia berharap apa yang dilakukannya dapat membantu meringankan beban masyarakat pasca pandemi Covid-19.

"Semoga apa yang kami lakukan dapat membantu meringankan beban saudara-saudara kita. Kami berbagi bukan karena berlebih, tapi karena kami peduli. Kami dari keluarga besar Perisai Banten juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat lingkungan sekitar yang sudah membantu kegiatan kami sehingga dapat berjalan dengan lancar," ungkapnya.

"Kami juga mengajak kepada seluruh elemen masyarakat dan para pejabat pemerintahan agar bisa ikut serta dalam mensukseskan program Jumat Berbagi yang diusung oleh Perisai Banten," tandasnya.